
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Hohen Viecheln  

vom 09.10.2023 

 
Top 8 Sonstiges 
 
 
Herr Glöde informiert  
• zu Fördermitteln, dass alle Förderungen, die für die Gemeinden möglich sind, an die Ge-

meinden weitergegeben werden. Die Gemeinden sollten dann entscheiden können, was 
benötigt wird. Frau Hoppe ergänzt dazu zum jetzigen Ablauf. Die Gemeindevertretung 
wünscht sich eine „Filterung“ der Fördermöglichkeiten und Sonderförderungen. 

• Die Ausschüsse werden aufgefordert, die benötigten Mittel (Listenform) in kommenden Jah-
ren in die Beratung aufzunehmen. 

• Der Amtsverwaltung soll eine Unterschriftenliste zu Geschwindigkeitsmessungen in Neu 
Viecheln seit ca. 2 Monaten vorliegen, die noch nicht beantwortet wurde. Dies soll in der 
nächsten Bauausschusssitzung beraten werden.  

• Die Chronik ist bereits jetzt ausverkauft. Er schlägt einen Nachdruck von 100 Exemplaren 
vor, die Mittel dazu stehen zur Verfügung. Die FF benötigt noch 5 Exemplare, es gibt wei-
tere Vorbestellungen. 

 
 
 
 
 


